

長ろうだより

83号



長野県長野ろう学校

令和7年2月14日 発行

学校長年度末あいさつ

学校長 丸山 秀樹

冬の寒さのなかにも、時折差し込む温かな陽射しに春の訪れが近いことを感じる今日この頃です。三輪地区の皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのことと幸いです。日頃より、本校の教育活動に対しご理解ご支援をいただきまことにありがとうございます。第57回学校祭には、多くの皆様に来校いただき、子どもたちの姿に大きな拍手と応援のメッセージをいただきました。また美和神社のお祭りの際には「神楽」の方々へ学校を訪れていただき、11月には三輪地区交流会に参加させていただきました。さらに、本校寄宿舍の避難訓練には消防団の方々にご参加いただき、こうした活動を通して「地域の皆様に支えられている」ことを実感しています。

本年度の長野ろう学校では、全国聾学校陸上競技大会に5名の生徒が出場しました。「障がい者雇用支援月間ポスター原画展」では2名の生徒が入賞いたしました。また、各部の行事では、幼稚部が校舎内で「お泊り保育」を行った他、小学部が東京方面へ、中学部が京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。高等部による地域の小中学校への手話交流「レモンデイズ」の活動も年間を通して行い、「コロナ禍前」の教育活動やつながりを行うことができた一年間でした。児童生徒数は少ないものの、一人ひとりが精いっぱい学校生活を送っています。

今後とも、三輪地区の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

第57回学校祭大成功！！ 昨年引き続き一般公開！！



音楽会 幼稚部 発表



音楽会 小学部 発表

令和6年10月25日(金)・26日(土)に開催。たくさんの方に来て頂きました♪



部展示(幼)



あそびの部屋



音楽会 中学部 発表



ポスター張り ご協力ありがとう



食堂カレー復活



演劇 高等部 発表

学校の様子から



幼稚部・小諸分教室

1月17日にもちつきをしました。幼稚部の庭にかまどを出してもち米を蒸し「♪もちつきぺったんこ」と歌いながら順番におもちをつきました。できたおもちに、きなことごまとあんこの味をつけ、リズム室でみんなそろって食べました。おかわりをしてたくさん食べました。



中学部

学習発表会を行いました。各クラス、生徒が自分で発表資料を作成して自立活動や総合的な学習の時間に学習した内容を堂々と発表しました。



寄宿舍

12月中旬に『ウィンターフェスティバル』を行いました。ジェスチャーゲームで盛り上がり、美味しい夕食をみんなでいただき、楽しいひと時を過ごしました。



小学部

1月23日に『雪のスポーツ教室』で戸隠スキー場に行ってきました。最高のコンディションの中、みんなでスキーを楽しんできました。



高等部



市内の小学校にレモンデイズ（手話出張講座）に行ってきました。数字の手話を使ってゲームをしたり、手話クイズをしたりして、楽しく交流ができました。

第61回記念全国聾学校陸上競技大会報告

10月5日（土）～10月6日（日）の2日間、埼玉県上尾運動公園陸上競技場で行われました。中、高生あわせて5名が出場しました。

3年生にとっては高等部生として最後の大会でした。関東大会、全国大会ともにあたたかなご声援、ありがとうございました。ここまでやり抜くことができたのも、何よりお家の方の支えや励ましがあってこそのことと思います。

<中学部> 渡邊佳那多

<高等部> 池田傑史、相羽星音、
飛沢侑志、臼田偉音



※長野ろう学校は地域に開かれた学校づくりをめざしています。
学校へのご意見・ご感想・ご要望などをお聞かせください。

※長野ろう学校 TEL 026-241-5320 (TEL 026-241-3360 寄宿舍)
FAX 026-244-9217

e-mail : nagarou@g.nagano-c.ed.jp

URL : <http://www.nagano-c.ed.jp/nagarou/>